

## Personel Polsek Cugenang Lakukan Sambang Warga Desa Binaan untuk Jalin Keakraban dan Tingkatkan Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

May 22, 2024 - 11:18



Polres Cianjur Polda jabar — Dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan di wilayah hukumnya, personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Binaannya pada Rabu, 22 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin Polsek

Cugenang yang bertujuan untuk membangun hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa kegiatan sambang ini adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan mendengarkan langsung aspirasi serta keluhan warga.

"Sambang warga ini merupakan langkah strategis untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Dengan mendengarkan langsung keluhan dan saran dari warga, kami dapat lebih memahami kebutuhan mereka dan memberikan solusi yang tepat," ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam kegiatan sambang ini, personel Polsek Cugenang berinteraksi langsung dengan warga desa, memberikan penyuluhan terkait keamanan dan ketertiban, serta menerima masukan dan keluhan dari masyarakat. Kehadiran polisi di tengah-tengah warga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan sambang ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman. Selain itu, kami juga ingin memastikan bahwa setiap warga dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang juga mengapresiasi upaya personelnya yang telah melaksanakan tugas dengan dedikasi tinggi. "Saya sangat berterima kasih kepada seluruh personel yang telah bekerja keras dan menunjukkan kepedulian yang tinggi terhadap masyarakat. Teruslah berikan pelayanan terbaik untuk warga," ungkapnya.

Sejumlah warga desa yang ditemui menyambut baik kegiatan sambang ini. Mereka merasa lebih tenang dan terbantu dengan kehadiran polisi yang siap mendengarkan dan memberikan solusi terhadap permasalahan yang mereka hadapi.

"Polisi yang datang ke desa kami memberikan rasa aman dan nyaman. Kami merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan bisa langsung menyampaikan keluhan yang ada," ujar salah satu warga desa.

Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, Polsek Cugenang berharap dapat terus meningkatkan kerjasama dan komunikasi yang baik dengan masyarakat. "Kerjasama antara Polri dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di desa kita," tutup Kapolsek Cugenang.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat terus berlangsung secara rutin dan berkesinambungan, sehingga kehadiran Polri dapat dirasakan langsung oleh masyarakat dan tercipta lingkungan yang lebih aman dan harmonis.